

令和3年8月24日

保護者の皆様

岐阜市教育委員会 学校指導課長
岐阜市立岐阜小学校長 藤田忠久

夏休み終了後（緊急事態宣言下）の学校の対応について

日頃より、本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。
新型コロナウイルスの「感染爆発（急増）」の状況となっている夏休み終了後の学校の再開について、下記の通り対応（岐阜小独自）しますのでご理解いただきますようお願いいたします。

記

1 対応期間 8月30日（月）～9月12日（日）

2 基本的な方針

- ・ 子どもの生命の安全を最優先する。
- ・ できる限り「子どもの学びを止めない」最善策を講ずる。

3 夏休み終了後の対応 ～分散地区別登校+オンライン授業のハイブリッド式での学校再開～

- (1) 基本的に1教室あたりの児童数を20人程度（定数の半数を目処）とし、地区別に登校する日と家庭でオンライン授業を受ける日を設けます。ただし、1学級の児童数が20人程度の場合には、この限りではありません。また、特別支援学級の児童は毎日の登校を可とします。
 - ・ 岐阜小学校の教室環境と児童の体格や人数を考えたとき、1年生（1組22人、2組21人）と2年生（1組19人、2組18人）は、1学級の児童数が20人程度となりますので、毎日登校とします。
 - ・ ひまわり学級（1組、2組）も、毎日登校とします。
 - ・ 3年生、4年生、5年生、6年生は、地域ごとに曜日で登校する日を分けます。登校日以外の児童は、各家庭のオンラインで授業に参加することにします。
 - ※ 期間中の第1週（8/30～9/3）は、金華地域の児童が月曜日・水曜日・金曜日に登校し、京町地域の児童が火曜日・木曜日に登校します。第2週（9/6～10）は、京町が月・水・金、金華が火・木に登校します。
 - ・ 上記に限らず、登校（学校での感染）に不安を感じる家庭は、自宅でのオンライン授業も可能とします。その場合は、学校までご連絡ください。
 - ・ 学校は臨時休業日ではないので、オンライン授業を受けた日も出席扱いとします。
- (2) 行事や校外活動は、中止または延期とします（「夏休み宝物展」、5年生の「長良川体験活動」「日帰り野外学習」は延期、6年生有志「防災シンポジウム」は中止。）
- (3) 感染リスクの高い活動は避け、合唱や接触のある運動を伴う体育の授業は行いません。
- (4) 給食当番（配膳）の白衣を共用しないように、3～6年生は全員がマイエプロンを使用することにします。1、2年生とひまわり学級は、従来通り学校の白衣を使います。
- (5) 素材が不織布のマスクの方が高い効果を持つことから、原則として不織布のマスクの着用にご協力願います。
- (6) 放課後児童クラブ（ドリーム）は、通常通りの開所です。原則として登校した日の利用となります。